

Patroli Biru Polsek Cidahu Polres Sukabumi Antisipasi Kejahatan dan Kenakalan Remaja

Sukabumi - SUKABUMI.SABDATARA.COM

Jan 15, 2025 - 11:22



Patroli Biru Polsek Cidahu Polres Sukabumi Antisipasi Kejahatan dan Kenakalan Remaja

Selasa, 14 Januari 2025

Polsek Cidahu menggelar kegiatan Patroli Biru / KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada Selasa malam, 14 Januari 2025, mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai, untuk mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta gangguan

keamanan lainnya di wilayah hukum Polsek Cidahu.

Dalam kegiatan ini, anggota piket SPKT II Polsek Cidahu yang terdiri dari Aipda Irwan dan Bripka Jejen melakukan patroli di beberapa lokasi rawan, termasuk Desa Tangkil, Desa Pasirdoton, Desa Pondokaso Tengah, dan beberapa desa lainnya. Fokus utama patroli adalah mencegah tindakan kriminalitas, kenakalan remaja seperti geng motor, balap liar, serta penggunaan knalpot brong.

Kapolsek Cidahu, AKP Endang Slamet, S.A.P, menjelaskan bahwa kegiatan ini juga melibatkan pemantauan lokasi-lokasi keramaian seperti ATM, mini market, dan tempat umum lainnya. Selain itu, petugas patroli juga melakukan pengecekan terhadap pos ronda di desa-desa yang berada dalam wilayah Polsek Cidahu, memberikan arahan kepada petugas ronda agar meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di wilayah tersebut.

“Petugas kami terus mengimbau kepada masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, khususnya dalam mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan seperti curas, curat, curanmor, serta kegiatan kenakalan remaja yang dapat mengganggu ketertiban umum,” ujar Kapolsek Endang Slamet.

Hasil patroli menunjukkan bahwa situasi di wilayah Polsek Cidahu berjalan dengan aman dan terkendali, meskipun beberapa lokasi ronda masih ditemukan kosong. Petugas patroli memberikan himbuan kepada masyarakat untuk lebih meningkatkan kegiatan ronda dan memperkuat kerjasama dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.